



**PRESTANT**

**4 Pièces**

**96 m<sup>2</sup>**

**Réf. PRO-1227-ALDP**

**797 000 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Appartement à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité : Au dernier étage d'une résidence de standing avec piscine sur l'île de la marina de Mandelieu-la-Napoule, notre agence vous présente un appartement de 4 pièces situé au troisième et dernier étage de la résidence, d'une superficie de 100 m<sup>2</sup> environ avec deux grandes terrasses, comprenant : - une entrée ouvrant sur un séjour lumineux et donnant sur 2 belles terrasses de part et d'autre, l'une est exposée plein sud et l'autre au nord-est. - une cuisine indépendante et spacieuse toute équipée et fonctionnelle avec un accès direct sur la terrasse côté sud de 32 m<sup>2</sup> - un espace nuit ...

On the top floor of a luxury residence on the island of the marina of Mandelieu-la-Napoule, our agency presents a 4-room apartment located on the third and last floor of the residence, with an area of 100 m<sup>2</sup> approximately comprising: - an entrance opening onto a bright living room and opening onto 2 large terraces on either side, one facing south and the other north. - an independent and spacious fully equipped and functional kitchen with direct access to the south-facing terrace, - a sleeping area composed of 3 bedrooms, namely: at the bottom on the left, a first bedroom, a second bedroom ...

## PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

